

La Roquebrussanne : écoliers et seniors au pétrin



Dans le cadre de la semaine du goût, les enfants de la maternelle ont rendu visite aux pensionnaires de la résidence de retraite La Provençale. Jeunes et anciens ont manifesté le même intérêt durant l'exposé très détaillé de M. Rybi, boulanger à la retraite, venu leur expliquer le métier. Du fonctionnement d'un fournil à la recette précise du pain jusqu'à l'utilisation du four, l'ancien artisan n'a rien omis. Pour le plus grand bonheur des gosses qui ont beaucoup aimé figurines et santons, acteurs d'une véritable mini boulangerie. Et si des vocations étaient nées en ce doux après-midi d'automne...

(Photo James Huet)